



鴻巣市立下忍小学校

令和3年11月30日発行

学校だより

◎教育目標（目指す児童像）
「進んで学ぶ子」「思いやりのある子」「元気でがんばる子」

鴻巣市鎌塚10番地
Tel 548-2300

美しい姿

校長 野本昌宏

家庭科室からは、雪化粧した富士山や奥秩父の山並みがくっきりと見え、朝夕の空気に冬の訪れを感じるころとなりました。学校生活をとおして子どもたちの成長を感じられた2学期もあと1か月。あらためて、保護者、地域の皆様の様々のご協力に感謝申し上げます。



11月25日（木）に行われた校内持久走大会では、自分の目標に向けて真剣に走る子どもたちの姿を見ることができました。大会の前に、「最後まであきらめない」「しっかり応援する」「感謝の気持ちをもつ」ことの3点を「今日のめあて」として子どもたちに話しました。各ブロックの代表児童による選手宣誓は、出発前の緊張感と責任を果たそうとする気持ちがひしひしと伝わってきました。実際の競技では、最終コーナーにいた私の目の前を懸命に走り抜けていく姿、そして最後まであきらめずにゴールを目指す姿に胸の熱くなる思いでした。

また、他には6年生の美しい姿を見ることができました。登校途中に1年生が歩道橋で転倒してけがしてしまうことがありました。傷の状況から救急搬送をお願いしましたが、搬送までの間、6年生の子どもたち3人が付き添い、1年生の傷の処置をし、励ましてくれていました。さらに救急車が到着すると、救急隊員に転倒した状況を的確に説明していました。

あきらめずにやり遂げようとする姿、自分の責任を果たそうとする姿、そして年少者への思いやりのある姿。たくさんの美しい姿を見ることができた11月でした。

緊急地震速報訓練 11月5日(金)

11月5日（金）に、鴻巣市の防災無線から流れる「緊急地震速報の訓練放送」を利用し、第一次避難行動の訓練をしました。子どもたちは、担任からの指示を受け、机の下にもぐる等の行動を素早く行うことができました。このようなしっかり行う訓練の積み重ねが、いざとなった時に必ず役に立つと考えています。真剣に行うことのできた下忍っ子は大変素晴らしかったです。



さつまいも掘り 2年生 11月17日(水)

11月17日（水）に2年生がさつまいも掘りを行いました。6月に植えたさつまいもの苗ですが、環境美化員さんが日頃からお世話をしてくれていたおかげで、すくすくと生長し、たくさん収穫することができました。子どもたちは、シャベルを使ってさつまいもを傷つけないように丁寧に掘り進め、収穫の喜びを体験することができました。収穫したさつまいもの一部は、11月24日（水）の給食の味噌汁の具材として使用し、下忍小学校のみんなで味わうことができました。



持久走大会 11月25日(木)

11月25日（木）に持久走大会を行いました。当日は、雲一つない晴天で、まさに持久走大会日和の中で行われました。子どもたちは、それぞれの目標に向けて一生懸命に走りぬぎ、その最後まであきらめず頑張る姿は大変立派でした。また、当日はたくさんの保護者の方にご来校いただき、温かい言葉がけをしていただきました。子どもたちの励みになったと思います。お忙しい中、ありがとうございました。



学校からのお知らせ

毎月の給食費・教材費・旅行積立金等の引き落とし日は、毎月初めの平日となっております。また、再振替日は毎月15日以降の平日となります。前日までに入金をお願いします。（引き落としがされない場合は、お手数ですが直接事務室までお持ちください。）